

Salinas, cuánto jugón

Más de medio centenar de jóvenes, y mucho más que jóvenes, jugadores de baloncesto rebosaron durante seis días la segunda edición del Campus Salinas de Jaca, organizado por el periodista deportivo Jesús Cubría y por la ex jugadora profesional Paola Mercadal.

La propuesta, irrenunciable, era pasar un día con ellos, compartiendo invitación junto a Rodrigo San Miguel, y dedicar parte del tiempo a compartir con todos mi modelo de conferencia motivacional 'De los pies a la cabeza', que alcanzó su presentación número 70 en este escenario tan deportivo y saludable.

El paso de los días lo abrigaron las visitas de Lucas Victoriano, Paula Palomares y, entre otros, Piti Hurtado, quienes definen por sí mismos la calidad y pureza de un campus de baloncesto lleno de jugones: Salinas de Jaca 2015.



Charla a los jóvenes del Campus Salinas de Jaca, 26 julio